## 2019 年度 三井 V-Net 一橋大部会活動報告

ー橋大部会は登録会員の増大に伴いボランティア活動の充実、会員相互の親睦と情報交換を図るため 2014 年 4 月に発足した、新しい部会です。

発足2年目の2015年度(2015/4~2016/3)の一橋大部会の活動は徐々に軌道に乗り始め、 一対一交流も9組が活動するほか、留学生交流会や東京証券取引所見学会などのイベント も開催されましたが、2016年度から大学側の所管部門の問題によりイベントなどの活動が 無くなり、一対一交流を継続するのみの活動状態となりました。

2018 年度に入り、大学側の所管体制が変更し仮の所管ではありますが一応の体制が整いました。ただし当面は一対一交流を新規に募集するのみの形となりました。

この結果新たに 5 組の新規一対一交流が誕生しています。また募集ポスターを作成し学生ラウンジに掲示することで、交流希望留学生を募集することとなりました。

さらに 2019 年 4 月からは正式に大学の体制が定まって、一対一交流は学務部教務課で所管することとなり、担当者も正式に決まりました。

会員数は 2019 年度末時点で 18 名、一対一交流は上記の体制整備により 7 組が行っています。留学生への本制度周知は引き続き課題ですが、一対一交流だけでなく各種イベントの開催など徐々に部会としての体裁も整備していきたいと思います。

以上